

# Exsecuestrada planea película Clara hablará claro

◆ **EFE**  
Bogotá

**La exsecuestrada** por las FARC Clara Rojas, metida en un proceso judicial para evitar la proyección en Colombia de "Operación E", filme que relata la historia del campesino al que la guerrilla obligó a cuidar de su hijo Emmanuel cuando ella estaba cautiva, reconoció que planea hacer una película con su versión de la historia.

"Sí, le confieso que tengo un agente contratado para eso, hacer una película no es nada fácil, lleva un tiempo, y vamos a ver si en un tiempo se puede hacer", dijo en una entrevista con la emisora Blu

Radio.

Según Rojas, "Operación E" viola el derecho a la intimidad de su hijo, al que este filme impide "el libre desarrollo de su personalidad", un niño que hoy tiene ocho años y nació fruto de una relación desconocida cuando Clara estaba secuestrada por la guerrilla.

Reconoció también que tras el rodaje tuvo contactos con uno de los productores, Farruco Castromán, quien, agregó, le ofreció un porcentaje de los beneficios de la distribución pero con el que no llegó a ningún acuerdo.

Hablando también con Blu Radio, Castróman defendió de nuevo la película.



En enero del 2008, Clara se encontró con Emmanuel. ARCHIVO